



«Hamas muss ausgelöscht werden, es gibt keine Alternative»

Der Sohn eines der Gründer der Terrorbewegung und früherer Spion Israels, Museb Hassan Yousef, bekannt als der «grüne Prinz», kehrt zurück nach Israel, um auf die Verbrechen des 7. Oktober 2023 aufmerksam zu machen.

Als jemand, der die Hamas-Ideologie wahrscheinlich besser kennt als jeder andere und die Brutalität der Hamas aus erster Hand miterlebt hat, konnte Museb Hassan Yousef das Ausmass der Gewalt kaum glauben.

Es waren seine Erfahrungen in israelischen Gefängnissen, wo er sah, wie die Hamas Mitgefangene wegen angeblicher Kollaboration mit Israel folterte, die Museb vom Erben eines der Top-Führer der Organisation im Westjordanland zum «grünen Prinzen» machten, einem der wertvollsten Mitarbeiter des israelischen Inlandsgeheimdienstes «Shin Bet».